



Fondos  
Cultura



**EL DIARIO AUSTRAL (1946).**- «La Federación Araucana elevó una acusación sobre los sucesos de Curache Huequen».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 10 de febrero de 1946.

## **La Federación Araucana elevó una acusación sobre los sucesos de Curache Huequen**

Delegados estuvieron en nuestras oficinas

En la tarde de ayer estuvieron en nuestras oficinas de redacción los representantes de la Federación Araucana, los que nos entregaron copia de una denuncia en relación con los sucesos ocurridos a las 17 horas del día anterior cuando en Curache Huequén, Ercilla, al cumplirse una orden del Juzgado de Indios de Victoria la pareja de Carabineros de la Tenencia de Ercilla, compuesta de un sargento y dos carabineros, dieron muerte en una refriega, a los indígenas Ignacio, Juan y Fresia Colihuinca Nahuelpi.

La denuncia de nuestra referencia dice que este suceso constituye una alarma pública y pide una enérgica sanción contra los carabineros que intervinieron en estos sucesos y la separación inmediata del Juez que dictó la sentencia. Agrega que este Juez está acusado por otras reducciones de Collipulli.

La misma acusación pide la libertad de los indígenas detenidos, Juan Millalen Colihuinca, Justo Lebu Chauquepán y Pedro Chihuey.

**Descriptor:** Federación Araucana, Ercilla (comuna), Curache Huequen, Juzgado de Indios, Victoria, Ignacio Colihuinca Nahuelpi, Juan Colihuinca Nahuelpi, Fresia Colihuinca Nahuelpi, Collipulli, Juan Millalen Colihuinca, Justo Lebu Chauquepan, Pedro Chihuey, Carabineros, Abuso policial, criminalidad